
ENTRADA NA SECRETARIA

CÂMArA  M!UNICIPAL  DE  SO,\  VIST.\

DESPACHO
APROVADO  NA SESSÃO  DE

LIDONASESSÃO                      EMENTA:     Solicita     a     criacão     de     um

rama         de         recu ãode
residências de essoas carentes.

Senhor Presidente,

Requeiro  à  Mesa,  na  forma  regimental,  com  a  aprovação  do  plenário  para  solicitar ao
Senhor   Prefeito   Municipal,   José   Fernando   Leite   Aires,   a   criação   de   um   programa   de
recuperação de residências de  pessoas carentes em  nosso municipio,  e casc) já exista algum
programa,  que seja  colocadc> em  prática.

Justificativa:

Andando  principalmente  pela  zona  rural  dc)  nosso  município  tenho  me  deparado  com
residências   em   situações   críticas,   a   ponto   de   desabamento   por   cima   dos   moradores,
rachaduras,  infiltrações,  afundamento de pisos,  madeiras se desmanchando e é  impossível o
poder   público   ver   isso   e   ficar   inerte,   diante   dessas   situações   é   no   mínimo   falta   de
sensíbilidade,  empatia  com  o  próximc),  por esse  motivo  meus  pares venho  aqui  solicitar que
vossas  excelências  aprovem  esse  requerimento  e  o  pc)der  executivo  coloque  em  prática  o
mais  rápidci  possível.

Sala das Sessões da Câmara  Municipal de Boa V'ista,
Casa "Dr. Antonio  Pereira de Almeicla",

Em  15 de março de 2025.

Vereador
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